



POR SEGUNDA VEZ, TAMAULIPAS RECIBE GALARDÓN AL ESTADO ENERGÉTICO DEL AÑO

Posted on noviembre 30, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Círculos / Sandra Torres

Noviembre 30 de 2024

Ciudad de México.- Por segunda ocasión consecutiva, el estado de Tamaulipas recibió el galardón como el Estado Energético del Año durante la celebración de los P&E Night 2025, organizada por la revista Petróleo & Energía.

En representación del gobernador Américo Villarreal Anaya, el secretario de Desarrollo Energético, José Ramón Silva Arizabalo, recibió el premio de manos del director general de P&E, Javier Zenderos. Este reconocimiento continúa posicionando a Tamaulipas como el estado ideal para la inversión en materia energética a nivel nacional.

“A nombre del gobernador de Tamaulipas, el doctor Américo Villarreal Anaya, me siento honrado al recibir este reconocimiento, que nos impulsa a seguir destacando la grandeza de Tamaulipas. No ha sido una tarea fácil, pero con el liderazgo de nuestro gobernador, hemos dado pasos firmes para consolidar proyectos de gran escala en nuestro estado”, señaló José Ramón Silva.

Además, afirmó que este galardón es prueba del trabajo conjunto para alcanzar grandes metas en Tamaulipas.

“Este reconocimiento es una prueba de que, cuando trabajamos juntos y con un propósito común, podemos

alcanzar grandes objetivos. Seguiremos enfocados en promover prácticas sostenibles, adoptar tecnologías innovadoras y asegurar que nuestro desarrollo energético beneficie a todas las comunidades de Tamaulipas”, destacó.

“Este premio nos motiva a continuar trabajando con más determinación y a seguir liderando con el ejemplo en la transición hacia un futuro energético más limpio y eficiente”, concluyó.

Cabe destacar que Tamaulipas fue galardonado el año pasado en este mismo evento como el Estado Líder Energético, demostrando el compromiso del gobierno humanista del doctor Américo Villarreal Anaya con el desarrollo del sector energético.